

Datenschutzhinweis Instagram

Bei der Verwendung der Instagram-Fanpage der Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut beachten Sie bitte folgenden Datenschutzhinweis.

Unsere Instagram-Seite wird von der Berufsfachschule für Pflege der Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut redaktionell betreut und verwaltet.

In den folgenden Informationen finden Sie Hinweise zum Zweck der Nutzung, zu alternativen Kommunikations- und Informationsangeboten, den Rechtsgrundlagen, Art, Umfang und Zweck der Datenverarbeitung durch Instagram sowie Ihre Betroffenenrechte.

Diese Informationen sind als Ergänzung zur [Datenschutzerklärung](#) der Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH zu verstehen, in der u.a. Angaben zum Verantwortlichen, zur Datenschutzbeauftragten und zu Ihren Betroffenenrechten zu finden sind.

Zwecke der Nutzung und alternative Kommunikations- und Informationsangebote

Die Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut nutzt die Instagram-Seite primär zur Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und ermöglicht somit eine schnelle Erreichbarkeit des jeweiligen Adressatenkreises. Dabei stellt die Instagram-Seite ein Zusatzangebot für NutzerInnen dar. Die Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut bietet Interessierten darüber hinaus alternative Kommunikations- und Informationsangebote an:

- Die [Website der Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH](#) Landshut für Informationen und Kontaktmöglichkeiten mit den Abteilungen des Kinderkrankenhauses
- Die [Website des Sozialpädiatrischen Zentrums \(SPZ\) der Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH](#) Landshut für Informationen und Kontaktmöglichkeiten mit dem SPZ

Es wird darauf hingewiesen, dass die Instagram-Seite primär zur Information und Kommunikation dient, über sie jedoch keine medizinischen Anfragen oder Terminanfragen beantwortet werden können.

Verarbeitung durch die Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH

Die Nutzung unserer Instagram-Seite und die damit verbundene Verarbeitung personenbezogener Daten durch die Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut erfolgt gem. § 6 Abs. g) KDG. Die von Ihnen auf unserer Instagram-Seite veröffentlichten Daten, wie Ihren Nutzernamen und die unter Ihrem Account veröffentlichten Inhalte, werden von uns möglicherweise insofern verarbeitet, als wir Ihre Beiträge teilen oder auf diese antworten. Grundsätzlich werden Ihre Daten nur für die Bearbeitung etwaiger Anfragen oder Kommentare verarbeitet.

Verarbeitung durch Instagram

Bei unserer Instagram-Seite handelt es sich um einen Auftritt innerhalb des sozialen Netzwerkes „Instagram“, das von der Facebook Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland angeboten wird. Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass Sie unsere Instagram-Seite und die jeweiligen Funktionen daher in eigener Verantwortung nutzen. Dies betrifft vor allem die Nutzung der interaktiven Funktionen, wie das Kommentieren, Teilen oder Bewerten von Beiträgen. Instagram verarbeitet personenbezogene Daten der NutzerInnen unserer Instagram-Seite entsprechend der [Datenschutzrichtlinie](#) von Instagram.

Die Nutzerdaten können durch Instagram z.B. für personalisierte Werbeanzeigen eingesetzt werden. Zu diesem Zweck werden auf den Geräten der NutzerInnen Cookies gespeichert.

Weitere Informationen zum Cookie-Einsatz durch Facebook erhalten Sie in der [Cookie-Richtlinie](#) von Instagram.

Die Nutzerdaten werden von Instagram bzw. Facebook in den USA verarbeitet. Instagram sichert entsprechend des [EU-USA-Privacy-Abkommens](#) zu, das europäische Datenschutzrecht einzuhalten.

Gemeinsame Verantwortlichkeit

Die Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut ist für die Verarbeitung der personenbezogenen Daten der NutzerInnen unserer Instagram-Seite gem. § 28 KDG gemeinsam verantwortlich und hat hierzu eine entsprechende Vereinbarung mit Facebook geschlossen. Die Regelungen können [hier](#) eingesehen werden.

In dieser Vereinbarung wird festgelegt, dass Facebook primär für die Datenverarbeitung verantwortlich ist. Die Kinderkrankenhaus St. Marien gGmbH Landshut selbst hat keinen Zugang zu den einzelnen Nutzerdaten, sondern kann nur aggregierte Statistiken, wie etwa die Geschlechter- oder Altersverteilung, abrufen.

Betroffenenrechte

Facebook verpflichtet sich die Betroffenenrechte zu beachten und beispielsweise Auskunfts-, Widerspruchs- oder Löschanfragen zu beantworten. Im Falle einer Betroffenenanfrage richten Sie diese daher bitte direkt an Facebook.

Die irische Datenschutzkommission ist die Behörde, die die Aufsicht über die Verarbeitung unter gemeinsamer Verantwortung federführend ausübt. NutzerInnen haben somit das Recht, eine Beschwerde an die lokal zuständige Aufsichtsbehörde und auch an die [irische Datenschutzkommission](#) zu richten.

Cookies und Plug-Ins

Wir haben auf unserer Website sog. Plug-Ins über die „Zwei-Klick-Lösung“ eingebunden. Diese werden erst mit einer entsprechenden Einwilligung („Klicken“) aktiv und bauen eine Verbindung zu Instagram auf. Um eine Übermittlung Ihrer IP-Adresse zu entgehen, können Sie das Plug-In entweder inaktiv lassen oder die Verbindung durch das Aktualisieren der Seite trennen.

Auch wenn Sie nicht bei Instagram angemeldet bzw. registriert sind, speichert Instagram beim Abruf dieser Seite auf Ihrem PC ein Cookie, über das gegebenenfalls Ihr Surfverhalten im Internet nachverfolgt werden kann. Wenn Sie damit nicht einverstanden sind, löschen Sie nach dem Verlassen der Instagram-Seite die Cookies in Ihrem Browser. Alternativ können Sie das Speichern von Cookies generell verbieten über die Einstellungen Ihres Browsers.

Grundsätzliche Datenschutz-Tipps für Instagram

Bedenken Sie vor dem Posten von Nachrichten, Bildern, Videos oder Kommentaren, dass Ihre Daten dadurch gegebenenfalls weltweit abrufbar sind und auf den Servern von Facebook gespeichert bleiben. Zum Schutz Ihrer Privatsphäre können Sie zudem Ihre Privatsphäre-Einstellungen in Instagram prüfen und ggf. anpassen.